



Förderung Sportstättenbau

Drei Sportanlagen in Halle (Saale) erhalten Förderung vom Land

Das Ministerium für Inneres und Sport investiert kontinuierlich in den kommunalen Sportstätten- und Vereinssportstättenbau des Landes. Staatssekretär Klaus Zimmermann hat heute gleich zwei Vereinen und einer Sportstätte in Halle (Saale) ihre Fördermittelbescheide übergeben können. Die Modernisierung der Sportanlagen wird mit insgesamt rund 110.000 Euro unterstützt.

Staatssekretär Klaus Zimmermann: „Die Grundlage eines intakten Vereinslebens sind moderne, nachhaltige Sportstätten und die gute Arbeit des Ehrenamts an der Vereinsbasis. Ob eine neue Anzeigetafel, Beregnungsanlage oder ein Kunstrasenplatz; jeder Euro an Förderung ist hier sinnvoll angelegt.“

Aktuell wird die Dreifeld-Sporthalle „SWH.arena“ in Halle-Neustadt bei der Umrüstung einer neuen Anzeigetafel gefördert. Die alte Anzeigetafel funktioniert nicht mehr zuverlässig, so dass an das bestehende Tragwerk eine moderne Spielstandanzeige montiert werden soll.

Der VfL Halle 1896 e. V. erhält einen modernen Kunstrasenplatz mit speziellem Sand als Puffermaterial. Der im Jahr 2012 errichtete Kunstrasenplatz ist durch die intensive Nutzung verschlissen. Der Spielbetrieb kann nur durch eine Sanierung aufrechterhalten werden.

Die Flutlichtanlage des Nietlebener Sportvereins ASKANIA 09 e. V. kann auf eine moderne LED-Technologie umgerüstet werden. Zudem erhält der Verein eine neue Beregnungsanlage.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de